

## **Veröffentlichung der Liquidation der Gold- und Silberschmiede-Innung für das Saarland**

Die Handwerkskammer des Saarlandes (HWK) als Rechtsaufsichtsbehörde hat mit Bescheid vom 2. Mai 2022 die Gold- und Silberschmiede-Innung für das Saarland von Amts wegen aufgelöst.

Die am 15. März 2022 vorgenommene Haushalts-, Kassen- und Rechnungsprüfung der Gold- und Silberschmiede-Innung für das Saarland durch den Haushalts- und Kassenbeauftragten der Handwerkskammer des Saarlandes (HWK) hat ergeben, dass kein Innungsvermögen vorhanden ist.

Nach ordnungsgemäßer Durchführung des Liquidationsverfahrens und der Abschlussprüfung durch den Haushaltsbeauftragten der Handwerkskammer des Saarlandes (HWK) gilt die Gold- und Silberschmiede-Innung für das Saarland als aufgelöst.

Saarbrücken, 2. Mai 2022